Bericht über unser gemeinsames Mittagessen mit Kaffee im "Goldenen Hahn" in Stuvenborn am 11.02.2023

Unsere erste größere Veranstaltung 2023 war unser gemeinsames Mittagessen im "Goldenen Hahn" in Stuvenborn. Unsere Vorstandsdamen hatten sich im Januar einen Abend von ihren Männern frei genommen, um ein "Probeessen" mit anschließendem Abstimmungsgespräch mit dem Wirt zu führen.

Gegessen wurde Currywurst und überbackener Camembert,

für uns bestellt wurde

"Roulade mit Rosenkohl, Rotkohl und Bohnen sowie gekochten Kartoffeln und Kroketten sowie einem selbstgemachten Nachtisch."

Da stellt sich zwar die Frage, wie unsere Damen das gemacht haben, aber das Essen wurde von allen Anwesenden als sehr gut bezeichnet.

Vorweg muss noch folgendes erwähnt werden: wir hatten uns schon über die große Beteiligung auf unserer Jahreshauptversammlung gefreut und nun hatten sich doch 55 Personen zum Essen angemeldet. 5 mussten leider noch kurzfristig wegen Krankheit - Euch allen gute Besserung und spätestens bis zum Kaffeenachmittag am 15.03.2023 - absagen und trotzdem waren wir wieder 50 Personen!

Herzlichen Dank für diesen großen Zuspruch.

Es wurde viel geschnackt und gut gegessen, der abschließende Kaffee und der Butterkuchen waren auch sehr gut und so ging die große Runde gegen 15:00 Uhr wieder gut gestärkt auseinander.

Wir hoffen, es hat allen gefallen. Für das nächste Mal haben wir uns vorgemerkt, dass wir noch etwas "Programm" in Form von Vorlesen, Gedicht rezitieren oder ähnlichem, mit einbauen sollten. Bis zum nächsten Mal,

Euer Vorstand